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我校隆重召开第四次学生代表大会

2023 年 3 月 2 日，学校第四次学生代表大会在图书馆一号报告厅隆重

召开。校长助理张华、学生处处长罗文、团委书记黄月、学生处副处长何

键、各二级学院团总支书记、辅导员代表，学生参加会议。

大会审议并通过了《德阳城市轨道交通职业学院学生会章程》，《第

四次学生代表大会选举办法》和总监票人、监票人、总计票人、计票人员

名单。大会听取并审议了上届学生会工作报告和提案工作报告，以不记名

投票的方式差额选举产生了第四届学生会主席团成员：刘洋、甯宇婷（女）、

尹成豪、胡亚玲（女）、王小林（女）。

团委书记黄月总结了过去一年来学生会开展工作的情况，号召全校师

生要以马克思主义、毛泽东思想、邓小平理论、习近平新时代中国特色社

会主义思想为指导，深入学习贯彻党的二十大精神，按照学校党委和市学
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联的统一部署，科学统筹学生会工作。

校长助理张华强调，学生会应进一步推进志愿服务，以问题为导向，

因事而化，因时而进，因事而新，围绕如何解决问题、如何思考设计创新，

真正使工作落到实处；学生代表要积极维护学生的合法权益和民主权利，

主动参与学校的民主管理，求真务实，锐意进取，发挥好联系学生与学校

的桥梁和纽带作用；广大交院青年要在“请党放心，强国有我”的青春誓

言指引下，用奋斗擦亮青春底色，以实干担当时代重任，为学校教育事业

发展、为全面推进中华民族伟大复兴贡献青春力量。

（学生处、校团委）
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我校召开评估指标体系任务分解布置会

2023 年 3 月 3 日上午，我校在图书馆 408 室召开“评估指标体系分解

布置会”。各二级院部助理、各处（室）负责人和相关人员参与了会议。

会议由校长助理史本山主持。

会上，史本山校长助理详细解读了《德阳城市轨道交通职业学院关于

人才培养工作评估指标体系任务分解方案》，部署各二级院部、业务处室

的阶段性工作任务和完成时限，明确了《高职高专院校人才培养工作评估

指标体系》中各一、二级指标的校分管领导、牵头部门和具体负责人，切

实将人才培养工作评估的各项准备工作，分解落实到学校具体二级单位及

责任人身上。

史本山校长助理强调，人才培养工作评估是我校“上水平”的重要环
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节，也是推动学校强化内涵建设和特色发展的重要举措，希望各单位围绕

人才培养工作评估指标和学校《任务分解方案》，严格标准、同心协力、

主动担责，按时、按质、按量完成赋予的各项评建任务。

（评建办）
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校党委与各二级责任单位签订

《人才培养工作评估指标体系任务分解责任书》

2023 年 3 月 9 日，党委书记梁东分别与各二级指标责任单位负责人在

《人才培养工作评估指标体系任务分解责任书》上签字，按照“谁主管、

谁负责”的原则，细化了工作任务，厘清了责任边界，明确了奖惩办法，

形成了一级抓一级、层层抓落实的局面，激发了各级以饱满的精神状态、

过硬的工作作风，压实工作责任，凝聚工作合力，提升工作效能，为学校

顺利通过人才培养工作评估发力冲刺。

今年以来，校党委切实发挥“管大局、抓大事、谋发展”的主体责任，

围绕学校重点工作、核心工作、阶段性任务等，加强主动监督、靠前监督

和关键环节监督，以高质量的监督工作，推动学校事业高质量发展。

（评建办）
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我校召开教师专业技术职称评审工作会议

2023 年 3 月 16 日上午，我校在图书馆五楼第一会议室召开教师专业技

术职称评审工作会议。本次职称评审共有 82 人申报，邀请了 21 名校内外

专家担任评委。会议由常务副校长任宝良主持。

评审小组根据《关于深化职称制度改革地实施意见》（川委办 2018 13

号）和《四川省职称评审管理暂行办法》（川人社发 2020 31 号）精神，

对 2022 年申报教师系列中、高级专业技术职称的人员进行评审，对申报初

级职称的人员进行认定。在答辩环节，评审专家仔细审阅了申报材料，并

结合申报人员的答辩情况提出了改进建议；在评议环节，评审专家充分讨

论后，采用投票表决的方式，确定评审结果。

校领导对此次职称评审高度重视，充分听取了各评审专家的意见和建议，

明确了“客观公正、严格条件、综合把握、好中选优”的指导思想。高波

校长强调，职称评审事关学校建设发展大局，事关师资队伍建设，事关教

师成长进步，必须严守政策，规范程序，公正评价，切实让优秀人才脱颖
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而出，营造识才、爱才、用才的良好环境。

本次职称评审共通过副教授 7 人，讲师 52 人，助教 23 人。名单已按

规定程序公示。

（人事处）
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教师继续教育西华师大培训中心视导小组赴

我校开展教师岗前培训视导座谈交流会

2023 年 3月 23 日上午，西华师范大学师培中心视导小组莅临我校，就

2022 年新入职教师岗前培训工作做视导和座谈交流。

“师培中心-德阳城市轨道交通职业学院教师岗前培训座谈交流会”在

学校图书馆五楼第一会议室召开。视导小组专家、学校常务副校长任宝良、

督导组专家叶建军教授、教务处处长余嘉、人事处处长宁娟、指导教师代

表陈本旺和 32名参培教师参加了会议。会议由西华师范大学师培中心视导

组组长陈玲主持。

座谈会上，学校人事处处长宁娟介绍并总结了 2022 年新入职教师岗前

培训工作情况；视导组专家分别对随堂听课情况、我校组织开展教师岗前

培训工作情况等进行了点评和指导；我校参培教师代表就岗前培训的收获、

感受和对培训工作的建议进行发言。最后，视导组组长陈玲、学校常务副

校长任宝良、督导组叶建军教授等专家和老师，针对教师培训工作进行了

深入的探讨交流和总结。



— 10 —

座谈会前，视导小组对我校 2022 年的岗培教师进行随堂听课，并对授

课教师的教学技能、教学教案、课堂板书等方面内容进行了一对一指导交

流。

（人事处）
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我校开展重点专业阶段性检查暨专业剖析汇报会

2023 年 3月 28 日，我校重点专业建设阶段性检查暨专业剖析汇报会在

图书馆五楼第一会议室召开。副校长尹静、校长助理史本山、二级教学单

位院（部）长助理，各专业带头人、教研室主任、评建办、教务处相关工

作人员参加会议。会议由教务处处长余嘉主持。

会上，五位重点专业负责人分别从专业概况、专业分析、专业定位和

校企合作、人才培养模式改革与创新、核心课程改革与建设、实践教学、

专业教学团队、教育思想转变及教学管理、人才培养质量、专业特色与创

新、存在问题及原因分析等方面展开汇报，与会人员对相关问题进行了深

入研讨、点评，并围绕专业建设现状、成效等方面提出具体意见和建议。

副校长尹静对重点专业建设阶段性工作成效给予充分肯定，对五个重点

专业剖析提出具体指导性意见：一是专业剖析要围绕剖析要点，体现对专

业的认知、建设过程和建设成果的支撑、验证和佐证；二是专业剖析要体

现先进的专业理念、清晰的建设思路、明晰的建设途径、有效的建设措施

和可以验证的建设实效；三是汇报过程要突出重点，彰显特色，汇报内容
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应准确、承上启下、逻辑顺畅。

校长助理史本山从评估角度对本次专业剖析提出指导性意见，他指出专

业剖析是学校“迎评促建”的核心环节，也是为加强专业建设、夯实人才

培养基础而进行的自我分析、自我解剖的过程，要充分展现在人才培养目

标的符合度、开办专业的能力、专业的现状、产学结合、人才培养质量保

障等方面的优势。

专业剖析是深化教学改革，优化教学过程，强化教学管理，不断提高教

学质量和办学效益，提高学校办学水平的重要举措。本次重点专业建设阶

段性检查暨专业剖析汇报，将有力推动我校专业内涵建设，进一步提升学

校办学水平。

（教务处）
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德阳市委领导莅临我校督导检查食品安全工作

2023 年 3月 30 日下午，德阳市委宣传部副部长一行莅临我校督导检查

食品安全工作落实。学校理事长袁爱林、党委书记梁东、常务副校长任宝

良和学校相关部门负责人陪同检查,后勤保障处处长杨超汇报学校食品安

全工作开展情况。

任惠彬一行深入学校食堂工作区，实地检查了学校食堂主食库、副食

库、留样柜、原料验收区、冰箱专间等区域的安全、卫生情况。检查组对

学校食品安全管理工作给予高度评价，同时要求学校负责人对食堂运行情

况进行常态化巡查，及时发现问题，整改隐患。

本次检查是对我校食品安全工作的全面检验，我校将进一步压紧压实

食品安全主体责任，加强源头管理，完善食品安全监控体系，预防食品安

全突发事件，确保师生安全健康。

（后勤管理处）
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校长助理史本山带队检查各单位

3 月份评建工作完成情况

为督促各单位及时完成支撑材料收集，推进评建重点工作任务落实，校

长助理史本山带队于 2023 年 3 月 31 日，对各单位 3 月份评建工作进行了

检查。

检查中，人事处、校管处、招生就业处、教务处、信实中心等 7 个部

门的负责人分别对评建工作推进情况进行现场汇报，史本山校长助理一行

对各部门工作完成情况等按照任务清单进行一一核对，查看了二级指标的

纸质版与电子档支撑材料。校长助理史本山肯定了各单位工作推进的情况，

与各单位负责人对工作落实中的重点、难点问题进行了交流。

副校长尹静与检查小组一同到教务处，就教务处的支撑材料准备工作

提出了具体要求。校长助理史本山强调，教务处要在今后的工作中不断挖

掘、凝练人才培养特色，呈现学校在人才培养中的特色做法和经验。
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此次检查既是对推进人才培养工作评估的专项督导，更是对各部门人

才培养工作现状的阶段性检查。各部门将全面改进检查中发现的问题、落

实领导提出的要求，凝心聚力，致力于实现高质量通过人才培养工作评估

的目标，全面提升学校人才培养水平。

（评建办）


